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Интервью Любомира Тодорова (Болгария).  
Сайт http://racketi.com/index.php?xtr=kom&kid=40 
 

 
Камилла Рютер Юл(Kamilla Juhl) родилась 23 ноября 1983 
года в городе Скаге, Северная Дания. Ее рост 183 см, играет 
левой рукой. 16 августа стала чемпионкой мира в смешанной 
парной категории, Хайдерабад, Индия. Второе место в миро-
вом рейтинге (с Томасом Лейборном) в смешанной парной ка-
тегории и восьмое место в женском парном категории с Леной 
Фриер. В новом сезоне будет играть за датский клуб Греве, 
покинув клуб Verlyose.  
 
 -  Камилла, поздравления с титулом чемпионки мира! Как вы 
пришли к успеху с Томасом Лейборном? 
 
 Спасибо! В финале против индонезийцев Нова и Надсир 
мы чувствовали себя вполне уверенно. До этого мы два 

раза проигрывали им.  Мы не защищали звание чемпионов, это не давило на нас. 
Стиль их игры был вполне комфортен для нас. 
 
 - Где было наиболее трудно вашему миксту – в полуфинале с олимпийскими чемпионами 
из Южной Корее или в финале? 
    Если быть откровенной, то самым сложным для нас был четвертьфинал. По-
скольку все хотят завоевать медали, и там тратится очень много нервов. 
 
 -  Как складываются отношения в вашем миксте с Томасом? 
 Мы играем вместе 4 года и мы близ-
кие приятели. Для меня очень важно 
иметь хорошие отношения с партне-
ром. Я считаю, что это здорово помога-
ет в игре. Мы получаем удовольствие 
от совместной игры. Поэтому мы так 
много улыбаемся во время матчей. 
   
 -  Было ли время отпраздновать золотую 
медаль? 
  В тот же вечер мы улетели из Индии в 
Данию. Хотелось быстрее вернуться на 
родину. Моя семья ждала меня в аэро-
порту Копенгагена. Устроили гранди-
озную встречу. 
 
 - То, что вы леворукая – помогает ли это в игре в паре? 
  Нет, я бы не сказала, что это так. Преимущество то, что не так много девушек, иг-
рающих в смешанной паре левой рукой. Практика игры против леворуких недоста-
точна, и это помогает победить. 
 
 - Вы завоевали для Дании 10-ую золотую медаль мировых чемпионатов. В чем секрет  
успехов такой маленькой страны в бадминтоне? 
   У нас есть прекрасные условия для тренировок. У нас много хороших игроков, 
много молодых игроков, которые еще не сказали своего слова. Молодые игроки по-
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лучают  дополнительную энергию, когда «старики» получают медали. Получается 
хорошая преемственность. Я хотела бы сказать, что если у вас на рубашке датский 
флаг – то это всегда дополнительное очко в игре ☺. 
 
 - Но почему Европа отстает от Азии? 
 Потому что в Азии в бадминтон вкладывают много денег и уделяют ему много вни-
мания. Конечно, мы играем, но мы должны идти и работать, искать, где жить и т.п. 
 
 - Расскажите о вашем проекте You Go Girl. 
 Этот проект мы делаем вместе с голландкой Юдит Мюлендайк. Мы стараемся увлечь 
девушек бадминтоном. Мы их собираем и делаем тренировочные сессии для желаю-
щих. Получается это у нас около 15 раз в год. 
 
 - Могли бы вы сравнить свою популярность с популярностью, например, Каролины Возняки ? 
  Нет. Бадминтона не так много в средствах массовой информации.  Основное внимание 
уделяется футболу, гандболу и теннису. 
 
 -  Как чемпионке мира, легко ли найти спонсора? 
О, нет! В нашем виде спорта это не так просто. Трудно найти хорошего спонсора. 

 
- Бывали ли в Болгарии? 
 Нет, в Болгарии не была. Но знаем Петю Недел-
чеву, которая была в 10 мира. Линда Зечири иг-
рает сейчас в Дании. 
 
- Как вы успеваете играть в двух разрядах на боль-
ших турнирах? 
  Я всегда играла в двух дисциплинах, и никогда 
не было проблем. Обе дисциплины я люблю оди-
наково. Лена, Томас и я хорошо общаемся на 
чемпионатах. 
 
 - Как вы проводите свое свободное время, есть ли у 
вас друг? 
Я люблю готовить. Когда нет соревнований или 
тренировок – провожу время с моими близкими. 
Друга нет, … , но у меня есть приятельница. 

 
 - Какова ваша мечта в бадминтоне после победы на мировом первенстве в Индии? 
Конечно, очень хочу выиграть медаль на Олимпийских играх. Как известно, легче 
завоевать титул, чем его защитить. Поэтому я хочу получить еще один трофей в Па-
риже в 2010 году. 
 
 - Что произойдет до конца сезона? 
Как всегда – много турниров. Шоу должно продолжаться! 
 
 
 
 
 
 


